

365 renungan

Berkat Terselubung

Kejadian 50: 15-26

Memang kamu telah mereka-rekakan yang jahat terhadap aku, tetapi Allah telah mereka-rekakannya untuk kebaikan, dengan maksud melakukan seperti yang terjadi sekarang ini, yakni memelihara hidup suatu bangsa yang besar.

- Kejadian 50:20

Ini salah satu lagu yang sangat saya sukai, baik musik maupun syairnya. Judulnya Blessings, dinyanyikan oleh Laura Story. Laura Story menikah dengan Martin. Dua tahun setelah pernikahan mereka, Martin terkena tumor otak. Dalam penderitaan itu, Laura belajar bahwa sekalipun dalam penderitaan, Allah tetap menyatakan kemurahan-Nya, kemurahan yang terselubung oleh penderitaan. Dalam suatu wawancara, Laura mengatakan bahwa ketika menulis lagu tersebut, ia menghadapi dua pilihan: menghakimi Allah karena keadaan yang tidak bisa ia mengerti atau tetap percaya kepada-Nya meskipun Allah tidak selalu mengabulkan doanya.

Yusuf mengalami kehidupan yang naik-turun. Dari anak kesayangan yang dimanja ayahnya kemudian menyandang status budak, narapidana, sampai kemudian menjadi perdana menteri. Setelah ayahnya, Yakub, meninggal dunia, saudara-saudaranya yang pernah berlaku buruk kepadanya berpikir ia akan membalas dendam. Akan tetapi Yusuf tidak pernah melihat kepahitan di balik pengalaman masa lalunya. Sebaliknya, yang dilihat Yusuf adalah berkat Allah, berkat terselubung.

Tidak mudah untuk tetap beriman pada Allah di masa-masa yang sulit. Kalau Allah menyatakan secara jelas kepada kita bahwa nanti semua pasti akan menjadi indah atau baik, kita akan bersemangat menjalaninya. Kenyataannya, ketika dalam penjara Yusuf tidak pernah diberitahu bahwa ia nanti akan menjadi seorang perdana menteri. Oleh sebab itu, kita butuh kekuatan Allah di dalam beriman kepada-Nya. Beriman bahwa Allah menyediakan berkat-berkat bagi orang yang bertahan dalam iman.

Kalimat terakhir dari syair lagu Blessings adalah intisari lagu ini. What if trials of this life. The rain, the storms, the hardest nights are your mercies in disguise (Bagaimana jika percobaan dalam hidup ini. Hujan, badai dan malam-malam yang paling berat adalah berkat yang terselubung). Mari kita mohon Tuhan Yesus menambahkan anugerah dalam hidup kita agar kita tetap percaya kepada-Nya meskipun berada dalam masa-masa sulit.

Refleksi diri:

- Adakah pengalaman-pengalaman di masa sulit yang sepertinya Tuhan tidak menyatakan

- rencana indah di baliknya? Apa yang Anda pelajari dari kejadian tersebut?
- Apa berkat terselubung yang Tuhan sediakan melalui pengalaman tersebut?